

3年生の皆さんへ

3年生の皆さんこんにちは。

休校になって早や2ヶ月が過ぎてしまいました。この新型コロナウイルスの影響で社会全体がとても混乱している状況です。このステイホーム週間で日本中がまさに「我慢」のゴールデンウィークを過ごしました。

そんな中、皆さんこれから学校生活について、毎日のように政府やマスコミ等で議論されています。当の皆さんも、今後学校生活がどうなるのか一番不安を抱えていることと思います。

インターハイ中止の決定は運動部の皆さんにとって非常にショックだったと思います。特に3年生にとってはこの大会が最後になる人もいたでしょう。皆さんの日ごろの努力の成果を発揮することができないことに私たちも残念でなりません。「これを乗り越えたら必ずいいことがある」なんて軽々しく言えませんが、しかし、それぞれの競技に懸けてきたその思いを今後の人生でいかしてもらいたいです。

進路について

特に3年生ですので進路のことがとても心配になっていると思います。進学、就職どちらにおいてもこの先どうなるのか不透明の状況の中ですが、皆さんは準備だけはしっかりとおきましょう。「何を準備したらいいのかわからない」という人は、とにかく課題にしっかりと取り組みましょう。学校が再開されたらその時は皆さん一人ひとりの希望に合わせた進路指導をしっかりとていきたいと思います。

今やっておくこと

◎ 進学・就職どちらも

*面接試験にそなえて自己アピールを考える。

(これまでの高校生活を振り返り、一生懸命取り組んだことを文章に書き起こす。就職希望の人はガイダンスで使用したテキスト等を参考にするとよい。)



教室もみんなを待っている

◎ 進学希望の場合

*オープンキャンパスの実施は難しいと考えられるので、各自進学を希望する大学、短大、専門学校のパンフレットを取り寄せ、自分にあった学校を選択する。

*志望校の過去の問題に取り組む。

なかなか終息が見えないこの状況の中、まずは体調管理です。ずっと自宅にいて生活のリズムが崩れている人がいるかもしれません、油断することなく、「密」を避け、毎日の検温、手洗い、マスクの着用などを徹底し、感染の予防につとめてください。

いつか必ず会えます。私たちも元気な皆さん全員と机を並べて学習し、笑いあえるその日を楽しみにしています。

令和2年5月7日 ~3年生の先生たちより~